

(NEWS RELEASE)

2024年9月11日 株式会社KADOKAWA

サイバー攻撃による犯行声明にかかる当社グループの見解と対応について

株式会社KADOKAWA(本社:東京都千代田区、取締役代表執行役社長CEO:夏野剛)は、本年6月8日に発覚した当社グループへのサイバー攻撃(以下「当該攻撃」といいます。)にかかり、現在も、外部の大手セキュリティ専門機関(以下「外部専門機関」といいます。)の支援を受けながら業務の完全復旧と再発防止に向けた取り組みを鋭意進めておりますが、関係するすべての皆様に多大なるご心配とご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

当社は、当該攻撃を行ったと名乗る組織が当社グループ保有の情報の一部を追加的に公開したという旨の主張を行っていること(以下「本件」といいます。)を確認したことから、捜査当局との情報連携および外部専門機関の支援を得ながら本件への対応を行っておりますが、現時点において当社グループが新たなサイバー攻撃を受けた痕跡は検知されておりません。

したがって当社は、現時点において本件は当社グループから新たに漏洩した情報ではないものと推測しておりますが、引き続き、外部専門機関にも追加調査を依頼しております。

当社は今後も引き続き、当該攻撃により漏洩した可能性のある情報について精査を継続しながら業務の完全復旧と再発防止に向けた取り組みを進め、関係するすべての皆さまの利益を守るため、適宜適切に対応してまいります。

以上

【本件に関する報道関係からのお問い合わせ先】

株式会社KADOKAWA IR·広報室 E-mail: pr-dept@kadokawa.jp